

PNP vom 04.10.2024

## **Stadtfeuerwehren messen sich in der Stockhalle Beim 15. Turnier triumphierte ein Klautzenbacher Team**



**Eine große Zahl an Sportlerinnen und Sportlern beteiligte sich an der Feuerwehr-Stockmeisterschaft. – Fotos: FFW Innenried**

Zwiesel. Bereits zum 15. Mal haben sich jüngst die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren aus dem Stadtgebiet zu einem Eisstockturnier getroffen. Ausrichter war heuer die Feuerwehr Innenried.

Elf Moarschaften gingen in der ESG-Halle an den Start. Der Innenrieder FFW-Vorsitzende Bernhard Unnasch zeigte sich erfreut über die Teilnahme aller Feuerwehren der Stadt und bedankte sich bei allen helfenden Händen in der Vorbereitung und Durchführung sowie für die Unterstützung der ESG Zwiesel bei der Hallennutzung.

Aktive Stockschützen, Freizeitsportler und Anfänger bildeten gemischte Moarschaften. Markus Kollmaier begrüßte als Feuerwehrreferent der Stadt die Sportlerinnen und Sportler, die Schiedsrichter Martin Hirtreiter und Dieter Kappl waren Garanten für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung, bei der Gemeinschaft und Geselligkeit im Vordergrund stand.

Nach dem Turnier traf man sich zu einer Brotzeit und zur Siegerehrung im Feuerwehrhaus Innenried. Dort saß man noch gemütlich bei einer Wettkampfanalyse beisammen. Jeder Teilnehmer konnte einen Preis in Empfang nehmen.

Turniersieger wurde Klautzenbach 2 mit den Schützen Thomas Palmi, Thomas Lindl, Max Hofmann und Max Hannes vor Bärnzell 2 (Dieter Kappl, Hans Bauer, Alfred Kappl, Markus Kollmaier) und Rabenstein 2 (Benedikt Brunner, Max Haas, Michael Haas, Anton Mühlbauer).

Nächstes Jahr wird die Eisstockmeisterschaft von der Feuerwehr Bärnzell ausgerichtet.

– bbz